

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Doris BURES  
Parlament  
1017 Wien

28. Juni 2017

BMEIA-AT.90.13.03/0077-VI.1/2017

Die Abgeordneten zum Nationalrat Anneliese Kitzmüller, Kolleginnen und Kollegen haben am 28. April 2017 unter der Zl. 12952/J-NR/2017 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Kosten von Abschiedsveranstaltungen für scheidende Mitarbeiter“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

#### **Zu den Fragen 1 bis 7:**

In den Jahren 2013 und 2014 fanden Abschiedsveranstaltungen für ehemalige Bedienstete des Bundesministeriums für Europa, Integration und Äußeres (BMEIA) statt. Die Veranstaltungen standen allen im jeweiligen Vorjahr in den Ruhestand getretenen Bediensteten des BMEIA offen. Im Jahr 2013 betragen die Kosten dafür Euro 1.281,- und im Jahr 2014 Euro 581,41. Eine Veröffentlichung der Namen der Bediensteten, die in den Ruhestand übertreten, ist aus Datenschutzgründen nicht angezeigt.

Seit dem Jahr 2015 werden keine Abschiedsveranstaltungen mehr durchgeführt; auch sind keine solchen Veranstaltungen für 2017 und 2018 geplant.

#### **Zu den Fragen 8 bis 11:**

Beteiligt an der Ausrichtung waren die Firmen Trabitsch und Sim&More (Catering). Eine öffentliche Ausschreibung fand aufgrund der geringen Kosten nicht statt.

#### **Zu den Fragen 12 bis 14:**

Es fielen keine derartigen Kosten an.

Sebastian Kurz



